

ARGAN DU MAROC - HUILE VÉGÉTALE VIERGE BIO

Propriétés principales

- **Anti-oxydant** : la présence de composés anti-radicalaires naturels tels que les tocophérols (dont la vitamine E), le squalène ou les caroténoïdes font de cette huile un excellent remède anti-âge. Cette propriété associée à celle de la réparation et protection cutanée permet à cette huile de lutter efficacement contre les signes de dessèchement et vieillissement de la peau. Elle est également très efficace dans la prévention des vergetures de la femme enceinte.
- **Nourrissante** : l'huile d'Argan est dotée d'acide linoléique pour nourrir la peau en profondeur. Son action renforce le film hydrolipidique, ce qui limite la perte en eau et rétablit l'hydratation de la peau.
- **Assouplissante** : grâce à sa teneur en schotténol et en acides gras essentiels tels que l'acide linoléique, l'huile d'argan a des propriétés assouplissantes. La présence d'oméga 3,6 et 9 permet de restaurer l'élasticité de la peau, ce qui diminue la formation de rides.
- **Cicatrisante** : l'acide linoléique que contient l'huile d'argan restructure et régénère la peau ayant perdu sa tonicité, ce qui lui confère un pouvoir de lutte contre le vieillissement cutané.
- **Pénétrante** : l'huile d'Argan renferme une grande quantité d'acide linoléique, un corps gras similaire aux lipides de la peau qui pénètre facilement et rapidement. Cette huile ne reste donc pas brillante sur le visage.
- **Régulatrice de sébum** : l'huile d'Argan régule la production de sébum grâce au caractère pénétrant de l'acide linoléique qui agit en profondeur.
- **Protectrice** : riche en vitamine E, l'huile d'argan crée un film protecteur sur la peau lui permettant de résister aux agressions extérieures.

L'huile d'Argan et ses bienfaits

En cas de Rides, Peau mature

L'huile d'Argan contient de la vitamine E, un antioxydant puissant ayant pour mission de capter les radicaux libres qui sont responsables du vieillissement cutané. Avec l'âge, la production de collagène diminue, la peau perd son élasticité et des rides apparaissent. Cette huile apporte des omégas 3, 6 et 9 qui sont capables de restaurer l'élasticité de la peau réduisant la formation de rides. Ainsi, l'huile d'Argan peut réduire l'apparition des rides en tonifiant la peau grâce à la présence du schotténol et des acides gras essentiels

En cas d'acné

L'huile d'Argan régule la production de sébum ce qui limitera l'apparition de boutons. L'acné est la conséquence d'une surproduction de sébum et peut conduire à des cicatrices ou inflammations de

boutons. Grâce à son apport en acide linoléique, un corps gras capable de se faufiler en profondeur, l'huile d'Argan peut atténuer les peaux acnéiques qui sont fragilisées par la présence de boutons.

En cas de peau grasse

L'huile d'Argan est tout à fait adaptée aux peaux grasses et ne restera pas luisante sur votre visage. En effet, l'acide linoléique a la particularité de pénétrer rapidement ce qui évitera un effet gras et brillant sur le visage. De plus, l'huile d'Argan a une action régulatrice sur la production de sébum.

En cas de peau sèche

Pour renforcer la barrière lipidique de la peau, l'huile d'Argan apporte son acide linoléique, semblable aux lipides de la peau. Une peau sèche provient de la fragilisation du film hydrolipidique et d'une perte en eau entraînant un tiraillement. L'huile d'Argan limite ainsi la perte en eau et rétablit l'hydratation de la peau en la nourrissant

En cas de Cicatrice, Plaie

Des composés comme le tirucalol, la b-amyrine ou le butyrospermol portent l'activité cicatrisante et protectrice de l'huile d'Argan. D'autres études cliniques ont prouvé les effets régénérant, hydratant (par limitation de la perte hydrique) et restructurant. L'application cutanée de l'huile d'Argan restaure la couche hydrolipidique et augmente la teneur en nutriments des cellules cutanées. Elle stimule aussi l'oxygénation intracellulaire, neutralise les radicaux libres et protège le tissu conjonctif.

Pour la Barbe (fortifier), Barbe (rasage)

L'huile végétale d'Argan s'utilise pour entretenir la barbe. Nourrissante d'une part, elle permet de renforcer les poils pour embellir la barbe. D'autre part, cette huile est émoulliente et glissante, ce qui facilite le rasage à la lame. Son acide linoléique aide à cicatriser en cas de coupures et sa richesse en vitamine E protège la peau. Ainsi, l'huile végétale d'Argan est parfaite pour raser la barbe.

En direct de notre producteur marocain

Sens-Afrique a développé depuis quelques années un partenariat de confiance avec une coopérative de femmes dans le sud d'Agadir au Maroc. Riche de son expérience, elle nous assure une qualité irréprochable.

PROCESS :

- **La sélection des amandons** : une zone bien définie a été certifiée dans la région. Les amandons sont cueillis à la main sur cette zone par des ayants droits pour une parfaite sélection des fruits.
- **La méthode de production ancestrale** : une fois cueillis, les amandons sont concassés à la main par des coopératives de femmes, riches de leur savoir-faire. Plus de 300 femmes contribuent à l'obtention de notre huile d'argan de qualité. À savoir que pour obtenir 1 kg d'huile cela nécessite 3 kg d'amandons soit 60-70 kg de fruits mûrs, l'équivalent de ce que peut offrir un arbre en une année. Une concasseuse expérimentée obtient environ 3 kg d'amandons par jour !

- la **mise en place d'une filière équitable et durable** : Les femmes regroupées en coopérative perpétuent leur savoir-faire ancestral, ce qui participe également à l'amélioration de leur qualité de vie de manière pérenne.
- Une **huile de qualité** : les amandons, issus des fruits de l'arganier (les affiaches), sont pressés à froid pour obtenir une huile végétale vierge de qualité.

L'ensemble de ces étapes a pour but de pérenniser l'approvisionnement d'une matière première de qualité, et de participer à une structuration durable de la filière de l'Argan.

L'huile d'Argan : un héritage porté par les femmes

La production de l'huile d'Argan repose principalement sur des **savoir-faire traditionnellement féminins**, notamment le concassage des noix d'Argan. Au Maroc, environ **850 coopératives de femmes berbères** se chargent de produire quotidiennement cette précieuse huile. Ces coopératives sont souvent mises en avant comme un **modèle de développement économique axé le genre**, contribuant ainsi à une stratégie de développement durable local. Elles se consacrent à la production d'une huile d'Argan artisanale de haute qualité. Ces initiatives mettent les femmes au cœur du processus économique, leur offrant des **rôles de leadership et une autonomie accrue**. En se regroupant, elles améliorent leur organisation, assurant ainsi des revenus justes à travers les coopératives, ce qui contribue à **améliorer leur qualité de vie et à stimuler l'économie locale**. En **renforçant l'indépendance économique des femmes**, les coopératives contribuent à leur **émancipation** et génèrent des revenus significatifs pour celles qui y participent.

Un programme ciblé vise à améliorer les conditions de vie des femmes en milieu rural en créant une source de revenus supplémentaires et en promouvant une gestion durable des Arganeraies dans le sud-ouest du Maroc. Ces initiatives sont soutenues par l'Agence de développement social (ADS) avec l'appui financier de l'Union européenne.